



開倫ユネスコ協会 NewsLetter

第98号

足利市堀込町145 Tel 0284-72-5915 発行者 林 明夫 2015年9月1日

United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO)

第6回クィーンズカップ(ドッジボール大会)

2015年8月2日(日)、足利市民体育館において『第6回クィーンズカップ』 が開催されました。主催団体は、栃木県ドッジボール協会、関東地方郵便局長 協会、開倫ユネスコ協会です。

このドッジボール大会は、出場選手も審判員もほとんどすべて女性が運営す るという大会で、全国的に大変珍しい大会です。小学生女子の部には11チーム、 一般女子の部には8チームがエントリーしました。この大会に出場するために 新潟県、長野県、神奈川県、千葉県、群馬県、そして地元の栃木県から合計で 19 チーム参加して開催されました。選手や審査員、大会役員、応援の方々など で合計約400名が足利市民体育館に集い、熱戦がくり広げられました。

第6回クィーンズカップに、浅沼経営センターグループより美人弁天「さゆ り姫」がシンボルとして贈られました。選手たちは、美人弁天をさわってお願 いごとをしていました。



足利市民体育館にて



全日本チームのメンバーが参加!

◇全日本チームメンバー ガンバレ!

戸倉 未来さん

春山 瑠梨花さん

(ゼッケン1)

(ゼッケン3)



左:栃木県ドッジボール協会 勝呂喜久男会長



中学生審判も活躍中!

(ゼッケン5) 谷村 有紀さん (ゼッケン9) 齋藤 羽純さん



小学生の部優勝 久野ストロベリーズ

日本ユネスコ協会連盟へネパール大地震の寄付

2015年8月4日(火)、日本ユネスコ協会 連盟での会議のあと、髙尾初江事務局長お よび顧問から、ネパール大地震への寄付金 (25,000円)を日本ユネスコ協会連盟へお 渡ししました。

4月25日に発生したこの地震によって、ネパールでは建物の倒壊、雪崩、土砂災害などにより甚大な被害が発生しました。またインドや中国のチベット自治区、バングラディッシュなど周辺の国々でも人的被害が生じました。この大地震で被害に遭われた方々が、一日も早く以前の生活に戻られることをお祈り致します。



一般の部優勝 OVER DRIVE



(中央)日本ユネスコ協会連盟 鈴木佑司副理事長

開倫ユネスコ協会 後援行事のお知らせ

第1回 KAIRIN杯 ドッジボール選手権大会 in 群馬

☆初心者のための体験コーナーを設置します! ☆熱い闘いを、皆さんもぜひ応援に来てくださいね! 2015 11/29 (日) 9:00~17:00 グリーンアリーナ 群馬県みどり市笠懸町 阿左美 1714